



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

令和元年5月7日（火）発行 No.6

文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



たくさんの参観をありがとうございました。～授業参観・学年懇談会～

先月26日の授業参観・学年懇談会には、冷たい雨風のあいにくの天気でしたが、たくさんの保護者の皆さまにお出でいただきました。

1年生が文字を読んだり書いたりする姿に、保護者のみなさんは、安心したり成長の早さやうれしい驚きをもたれたりしていました。学年が一つあがっただけで、こんなに立派になるのかと感嘆する言葉もありました。

学年懇談会にもたくさんの出席がありました。令和元年の記念すべき1年を、「あ・は・も」の力と、校風「さわやかで素敵な塩川小学校」を、「本物」をキーワードに高めてまいります。



言葉をおぼえ、上手に音読する1年生

素敵な塩川小学校児童の学習風景



真剣に書き取りする



挙手はまっすぐ高く



意見を出し話し合っって問題を解決する



ブロックを使って考え方を説明する



自分の考えを書いたり発表したりして問題を解決する「対話的な学習」を重視しています。



ご家庭との連携で学習効果を高めます。



PTA 総会にもたくさんの参加がありました。



PTA会員のたくさんの出席のもと、PTA総会が開催され、令和元年度（平成31年度）の事業計画などが承認され、PTA活動が無事スタートしました。

準備した椅子が足りなくなるほど、過去最高の出席をいただきました。子ども達の成長と学校の教育活動充実のために、PTA役員を中心にますます充実し



運動会は、5月18日（土）ですが、この連休中に、校庭が整地されました。でこぼこがなくなり、きれいで安全な校庭になりました。

今日から整地された校庭で、運動会に向けた練習が